

Editorial

La Revista Ingenium, creada por la Facultad de Ingeniería de la Universidad Yacambú, es el resultado del esfuerzo de un equipo multidisciplinario, cuyo propósito no es otro que el de fomentar la divulgación del conocimiento científico, mediante la visualización de las investigaciones realizadas por docentes y estudiantes de ingeniería, dentro y fuera de nuestra institución universitaria.

Su contenido está dirigido a todas aquellas personas, profesionales o no, con interés por la ciencia y la tecnología. Es por ello que, las temáticas publicadas se presentan de manera que puedan ser comprendidas por un extenso grupo de lectores que desean conocer sobre las nuevas tendencias tecnológicas, con un acento gerencial y con la convicción de que la generación de conocimiento es la ruta que nos orienta hacia la solución de los problemas de la humanidad.

Con gran orgullo, presentamos este primer número de nuestra revista, con lo cual esperamos iniciar una larga historia de nuevas ediciones que, muy probablemente, trascienda a nuevas generaciones de entusiastas en el estudio de la tecnología, como forma de aplicar el conocimiento. Esperamos cubrir las expectativas de nuestros lectores, ofreciendo resultados interesantes en un nivel apto para el público al cual está dirigida la revista. La ciencia es la principal protagonista de nuestra publicación y es muy importante para nosotros el enfoque y la exposición clara y amena de los temas, reforzada con la originalidad de los resultados presentados.

Invitamos a toda la comunidad universitaria, a nivel nacional e internacional, a participar en la revista, ya que solo con el apoyo de todos podrá mantenerse en el tiempo y lograr el cometido que nos hemos planteado, recobrar el interés por la ciencia como pilar fundamental para el desarrollo integral de nuestro entorno, a nivel local y global.

Agradecimiento especial a todo el equipo de la Facultad de Ingeniería, docentes, estudiantes y a la Universidad Federal de Río Grande FURG (Brasil), por su apoyo en la construcción de esta publicación que engrandece a la academia y fortalece el espíritu universitario en la realidad que nos toca enfrentar en estos difíciles tiempos, donde el talento y la preparación intelectual pareciera no ser valorada como se merece. Nos corresponde como Universidad, rescatar los valores propios de nuestra esencia, para impulsar el crecimiento de nuestro país y enrumbarlo en un camino que nos lleve hacia la verdadera libertad e independencia social, económica, política y espiritual.

Dr. Daniel Rojas Agüero
Director